

Forumsprotokoll zum Onlinedialog

zur frühzeitigen Öffentlichkeitsbeteiligung zum städtebaulichen Planungskonzept "Möhl-Areal" in Köln-Dellbrück und zur 238. Änderung des Flächennutzungsplans „Möhl-Areal und angrenzendes Gewerbegebiet“ in Köln-Dellbrück

Termin: vom 20.11.2020 bis zum 04.12.2020
Portal: <https://www.mitwirkungsportal-koeln.de>
Anregungen: 19 Einträge

Hintergrund:

Wegen der Einschränkungen durch das Corona-Virus musste auf eine Informationsveranstaltung vor Ort verzichtet werden. Als Alternative wurde das Mitwirkungsportal der Stadt Köln genutzt, um die Öffentlichkeit frühzeitig über die Planung zu informieren und die Möglichkeit zur Äußerung und Erörterung zu geben. Durch die vorherige öffentliche Bekanntmachung im Amtsblatt und in der örtlichen Presse, sowie die Verteilung von Flyern rund um das Plangebiet und dem Aushang von Plakaten im Umfeld sowie am Bezirksrathaus Mülheim wurde auf das Angebot zum Online-Dialog hingewiesen.

Inhalte und Angebote:

Analog zu einer Abendveranstaltung begrüßte Herr Bezirksbürgermeister mit einer Videoansprache alle Besucher*innen und forderte zur Beteiligung im Mitwirkungsportal auf. Wesentliche Inhalte der Planung wurden auf der Webseite aufgeführt sowie eine Erläuterung zum Bauleitplanverfahren über eine vertonte Videodatei zur Verfügung gestellt. Über Links zur städtischen Bauleitplanungswebseite bestand das Angebot zur weiteren Information. Die interessierte Öffentlichkeit hatte sodann die Möglichkeit, online Anregungen vorzubringen und bereits vorgebrachte Anregungen zu kommentieren. Es bestand die Anforderlichkeit, sich zu registrieren, jedoch ohne Pflicht zur Angabe von Klarnamen oder der Adresse.

Resonanz und Themen:

Im Dialogforum konnten insgesamt 19 Einträge verzeichnet werden. Davon sind 13 als Thesenbeitrag und 6 als Kommentar abgegeben worden. Von den 13 Thesen wurden 4 kommentiert. Die Thesenbeiträge beschäftigten sich mit folgenden Themen:

- Allgemeine Bedeutung des Vorhabens/ der Planung für Dellbrück;
- Erschließung und Stellplätze;
- Freiräume, Spielplätze, Begrünung, Klima und Ökologie;
- Bebauungs- und Nutzungskonzept;
- Erhalt der Zirkusfabrik.

Alle Anregungen, die im Rahmen der Beteiligungsmöglichkeiten vorgebracht wurden, sind inklusive Abwägungsvorschläge durch die Verwaltung der Anlage 5a zu entnehmen.

gez. Norbert Fuchs
(Bezirksbürgermeister des Stadtbezirks Mülheim)

gez. Alice Wegmann
(Schriftführerin)